

Revolución democrática debe ser realmente un nuevo régimen al servicio del pueblo: Maurilio Hernández

Mireya Carta

En el contexto de la glosa del Segundo Informe de Gobierno de Delfina Gómez Álvarez, seplanteó con contundencia la existencia de una auténtica revolución democrática en marcha, cuyo objetivo principal es transformar el sentido de la actividad política, dignificar la función pública v reconstruir el tejido social a través del combate frontal a la corrupción, la impunidad y los privilegios de una élite que, por décadas, ha saqueado a la nación.

Durante su intervención, el morenista y expresidente de la Mesa Directiva del Congreso local, Maurilio Hernández González, sostuvo que el país se encuentra en un punto de quiebre histórico, por ello, destacó la importancia de "dejar atrás el régimen oligárquico, agotado y depredador, para dar paso a un sistema verdaderamente democrático, moderno, justo e inclusivo". Esta transformación, expresó, no puede limitarse a una simple alternancia partidista, como ocurrió entre los años 2000 y 2012, cuando lejos de debilitarse, el poder oligárquico se fortaleció y se tornó más violento.

Ahora que la izquierda gobierna la República, 23 estados y la mayoría de los municipios y congresos locales, se ha logrado lo que calificó como una proeza

Urgencia

Piden intensificar las acciones de gobierno en temas clave como seguridad, salud, movilidad, medioambiente e infraestructura hidráulica, a fin de atender de raíz los rezagos históricos que aún persisten.

única, conquistar el poder en sustres niveles y órdenes en apenas una década, sin embargo, el legislador advirtió que el triunfo electoral no basta para erradicar el viejo régimen, la transformación real, enfatizó requiere mucho más.

"La oligarquía no solo es criolla, también es internacional y actúa con creciente violencia", denunció. Ante ello, aseguró que el movimiento de la Cuarta Transformación ha logrado la organización del pueblo, quien mantiene su confianza en este proyecto, pero también demanda resultados claros y sostenidos.

Hernández González afirmó que solo con acciones eficaces y políticas públicas de impacto se podrá consolidar este cambio de régimen y hacer que el pueblo siga siendo la base y la fuerza del movimiento. Bajo esta premisa, planteó una serie de cuestionamientos al secretario General de Gobierno, Horacio Duarte Olivares, orientados

a reforzar el rumbo del proyecto transformador.

Primero, preguntó si los resultados de un buen gobierno pueden fortalecer el proyecto de la revolución democrática y garantizar la continuidad de la Cuarta Transformación tanto en la nación como en la entidad

Ensegundo término, inquirió si es neces ario revis ar de forma constante la actuación de los funcionarios públicos y realizar los ajustes pertinentes para asegurar una gobernanza eficaz.

El tercer punto fue más profundo, cuestionó si se requiere una reforma de gran calado al marco constitucional y legal del Estado para transitar plenamente de un régimen al servicio de la oligarquía a uno al servicio del pueblo.



Para el morenista Maurilio Hernández González hay que dar paso a un sistema verdaderamente democrático, moderno, lusto e inclusivo